

Probebohrung zum kalten Nahwärmenetz

Startschuss zur Machbarkeitsstudie im Baugebiet Silberweg



Bohrgerät für geothermische Tiefenbohrungen.

Emsdetten. Bereits im Mai dieses Jahres hat die Stadt Emsdetten gemeinsam mit den Stadtwerken Emsdetten einen Ausblick zur kommunalen Wärmeplanung in Emsdetten gegeben.

Die schon damals geplante Machbarkeitsstudie für eine kalte Nahwärmeversorgung, als Alternative zu herkömmlichen Ressourcen, für das Baugebiet „West“ am Silberweg wurde nun mit einer initialen Probebohrung am 9. August 2023 gestartet.

Als Teil dieser Studie dient die 150 m tiefe Bohrung einem geologischen Gutachten der Bodenbeschaffenheit. Durchgeführt wurden die Arbeiten durch die Firma Fendesack aus Rheine.